

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**CAMPAÑA DE AMLO-MORENA-CLAUDIA: REFORMAS PARA EXTINGUIR LA CONSTITUCIÓN;
XÓCHITL: CORTINA DE HUMO POR CAMPAÑA ILÍCITA 2006**

Esta vez, al presidente Andrés Manuel López Obrador, su estrategia para distraer asuntos incómodos en su discurso político, como presunto financiamiento de la delincuencia a su primera campaña electoral por la Presidencia, resultó fallida.

Hasta un novato en nuestro sistema político, detecta de inmediato que, presentar ¡18 reformas en materia constitucional! y 2 en leyes secundarias, es maquinación palaciega, para distraer a la nación del asunto que enloda su trayectoria y frases trilladas, como el de “no somos iguales” o el de no mentir, no robar y no traicionar.

Presunto financiamiento de la delincuencia, a su campaña electoral en 2006.

Cómo hacer ver al Presidente, que su gobierno, tiene 8 meses para finalizar, que es una utopía personal, enviar como Cámara de origen, 20 iniciativas de ley, a San Lázaro, cuando el periodo ordinario de sesiones actual, termina en abril próximo y nueva Legislatura, LXVI, inicia el 1° de septiembre siguiente.

Ni modos que, de aquí al final del mes patrio, al ahí se va, como es el estilo de legislar de Morena en la actual LXV Legislatura, aprueben 3 reformas por mes, en el tiempo que resta como titular del Poder Ejecutivo Federal, aún, con periodo extraordinario de sesiones en el Congreso de la Unión.



¡Nadie! en tribu palaciega, dice al Presidente que sus proyectos, quebrantan nuestra Ley de leyes, la cual, antier, él mismo, con representante que envió a la ciudad de Querétaro, Luisa María Alcalde Lujan, celebró 107 aniversario.

¡Nadie!, se atreve a decirle, que sus reformas, no son más que intentos leguleyos de ambicionar una Constitución autoritaria, al mejor sistema comunista, libre de contrapesos, observaciones, correcciones, como hoy, en México, actúa Suprema Corte de Justicia de la Nación, en su más reciente resolución: inconstitucional, reforma a Ley de la Industria Eléctrica.

¡Nadie! aconseja al Presidente de la República, que mejor se dedique a cumplir sus ofertas de campaña, como decretar la gasolina a 10 pesos litro, la paz y seguridad pública con esa noble institución, Guardia Nacional, hoy, en humillante situación ante violencia y delincuencia.

Si de ensayos totalitarios que solo un dictador propone, Andrés Manuel López Obrador, se tardó, porque tiene 8 meses para expropiar, Televisa, TV Azteca, Cervecería Cuauhtémoc, Cervecería Moctezuma, Pesicola, CocaCola, Oxxo, Palacio de Hierro, Liverpool, Sears, Teléfonos de México, Telcel, Sanborns, las empresas mineras de Germán Larrea, las armadoras de autos de la Chevrolet, Ford, Nissan, Honda Volkswaguen, ADO, Club América, el Guadalajara, Lala, Alpura, Cemento Cruz Azul, Elektra, Coppel, Banamex...

De una vez, señor Presidente, ya sin la Constitución que nos legaron los próceres de 1917, ¡adelante!, con un decretazo, ya cumplió su visión para que el Estado, mejor dicho, Andrés Manuel López Obrador, sea el único hombre que lleve el timón de la República, sin contrapesos como la Corte.

Y su proyecto de “constitución”, lo faculte para decretar o elevar a “rango constitucional”, violencia y delincuencia, bajo la figura de abrazos y no balazos. ¡Ah!, y por decretazo, extinguir los partidos políticos, para crear el “movimiento comunista mexicano”.



Legalidad, Estado de derecho, constitucionalidad, es lo que estorba a la clase política que creó Andrés Manuel López Obrador.

Y sus 20 reformas, que sean la “quinta transformación” que tanto anhela, cual oferta electoral que llevará a la nación a partir del 1 de marzo siguiente, su candidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo.

Con esos proyectos, antier, el Presidente, el partido que fundó, y su predilecta para sucederlo en el poder, iniciaron la campaña electoral, de facto, con reformas leguleyas.

Qué mexicano, votará por Morena y Claudia Sheinbaum, si en el poder, van a extinguir la Constitución que nos heredaron los congresistas en 1917, la cual, ilustró antier en el Teatro de la República, la diputada Marcela Guerra Castillo, desde octubre anterior al 5 de febrero de ese año, discutieron y debatieron cada uno de los artículos de esa importante reforma social, como se le conoce en el mundo a nuestra Ley de leyes.

Qué mexicano va otorgar su voto, a quien pretende extinguir los órganos electorales locales, el Instituto Nacional Electoral, o qué mexicano va dar su voto, a jueces, consejeros, magistrados y ministros, que, descaradamente, los pondrá como candidato a un cargo de elección popular, el partido oficial, Morena, o como se llame en un futuro.

Qué mexicano va a dar su voto a los que engañan con proyectos patito, porque la mayor parte de lo que plantea, ya está en la Constitución, como la educación y derecho a la salud.

Que no lo lleven a cabo y jueguen con la educación y salud de millones de escolares y mexicanos, es otra cosa.

Esa será la campaña de Claudia Sheinbaum y los candidatos que registre Morena en el INE, de plano, extinguir la actual Constitución, y crear otra, como lo planteó más de una ocasión el mismo Andrés Manuel López Obrador, asunto en el que reconoció que “ya no hay tiempo”.



Y como dijo don Teofilito, ni habrá, porque los pronósticos serios, apunta a que Morena, no tendrá la confianza de los electores, y no tendrá mayoría calificada, es decir, 334 votos en Cámara de Diputados y 68 senadores.

Y la contienda ente Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo, hoy apenas distante, unos 6 u 8 puntos, será cerrada y, el final, quien gane, por décimas de porcentaje, como Felipe Calderón Hinojosa en el 2006.

Todo ello, son las formas ocultas de las reformas que envió antier, a Cámara de Diputados el Presidente -a través de la titular en Segob- y que recibió la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta en la mesa directiva.

Empero, en la capital global del poder, Washington, donde ayer, andaba de gira de trabajo la senadora con licencia, Xóchitl Gálvez Ruiz -hoy retorna al país-, detectó otra forma oculta en los proyectos utópicos del Presidente.

Una cortina de humo que tendió Andrés Manuel López Obrador -acusó la política de Hidalgo-, en fallidos intentos de evitar que la agenda política de la nación, se enlode más de lo que está, en los tiempos de la sucesión, con el asunto del presunto financiamiento ilícito a su campaña electoral 2006.

Durante gira que realizó por Nueva York y Washington D.C., Estados Unidos, la senadora con licencia, reveló que, en encuentros con los medios, la cuestionan si ella cree que, en la campaña de ese año, Andrés Manuel López Obrador, recibió recursos del narcotráfico.

Xóchitl Gálvez, considera que, puyante señalamiento en la trayectoria del hoy Presidente del país, representa una vergüenza para todas y todos los mexicanos y es una sombra en la honestidad de López Obrador y su gobierno.

-“¡Por favor!, no busque distraer la conversación con su avalancha de reformas constitucionales que quieren destruir los contrapesos democráticos. Un tema tan grave no se va a resolver con una



cortina de humo de cambios legislativos”, publicó en un video que publicó en sus redes sociales, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD.

Conciliadora, la política hidalguense, adelanta que el bloque opositor en el Poder Legislativo, alista exhorto para que el Presidente de la República, presente demanda por difamación en Tribunales de Estados Unidos.

-“¡Aproveche el exhorto de los legisladores! ¡Límpie su nombre y el nombre de México”, arengó Xóchitl Gálvez, al presidente López Obrador.

Es verdad, el señalamiento que hace la candidata de la oposición, a suceder a Andrés Manuel López Obrador.

Veintena de iniciativas de ley, no son más que cortinas de humo que puso en los tendedores del Congreso de la Unión, el Ejecutivo Federal.

Reiteramos, no tiene mayoría calificada en ninguna de las dos Cámaras que integran el Poder Legislativo y quedan en el estatus de reformas mediáticas, en el periodo de intercampana.

Empero, los cortesanos, “de Mario Delgado Carrillo para abajo”, de inmediato, movilizaron a su clase política, para hacer cantos de alabanza y adoración, a esos proyectos hechos al ahí se va, porque algunos de ellos, no tienen sustento ni impacto económico, como el de las pensiones.

Con el discurso del engaño, la mentira y la traición, porque eso es lo que emiten en su discurso, pretenden hacer creer en los tiempos electorales, que, ellos, si están con el pueblo, cuando el pueblo demanda seguridad y paz pública, educación, medicinas, precios bajos a la canasta de productos básicos, poner fin a los feminicidios, robos, extorsiones, secuestros...

El pueblo, reclama combate a la violencia y delincuencia, empleos, y lo que se avecina, porque el futuro, ya nos alcanzó: abastecimiento de agua.



Hay escasez, porque el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, invirtió en proyectos electoreros, como sus reformas sociales, obras para beneficio de nadie, como el Aifa, auténtico elefante blanco en llanuras de Zumpango.

No invirtió en proyectos hidráulicos ni en obras de bacheo, seguridad pública, pavimento en las colonias del área metropolitana, CDMX-Edoméx...

No pidió al Presidente, extinguir a Suprema Corte de Justicia en la Nación, ni un Aifa, ni una refinería en Tabasco, mucho menos, un Tren Maya. Tampoco solicitó acabar con los contrapesos del Poder Ejecutivo, como los órganos autónomos, la Corte, Inai, INE...

Fallido error, “invertir” en visiones políticas, como el de pintar de guinda, en menos de 5 años, la geografía electoral del país.

No creemos que Marko Antonio Cortés Mendoza, dirigente nacional del PAN; Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente priista; Jesús Zambrano Grijalva, presidente del PRD o el senador Dante Delgado Rannauro, virtual dirigente en el MC, se desgasten, con su clase política, en temas banales, como las 20 reformas que, antier, presentó el Presidente en San Lázaro.

Hacerlo, sería hacer el juego al mandatario, quien lo único que busca, es hacer tiempo, distraer a la opinión pública, a la clase política de oposición, en proyectos fallidos, sin futuro alguno en su proceso legislativo.

Y, a partir del 1 de marzo siguiente, todo el aparato electoral del estado, contra los candidatos de la oposición, “de Xóchitl Gálvez Ruiz, para abajo”.

En periodo de intercampana, la alternativa es ofertar a ciudadanos que votan y que están en lista nominal del INE -97 millones 845 mil 876-, defender la Constitución, exigir seguridad pública, abastecimiento de agua, combate a la inseguridad, violencia y delincuencia, como a brutal, criminal inflación; paz en la República, porque estados donde Morena es gobierno, se quebrantó el Estado de derecho y los sectores y ciudadanos, padecen las consecuencias.



Guerrero, con el senador Félix Salgado Macedonio y su hija, Evelyn Salgado Pineda, gobernadora; Morelos, Michoacán, Veracruz, Tamaulipas, ¡Estado de México!, Jalisco, donde está el MC en el poder, como el PAN, en Guanajuato.

Con todos esos lastres que arrastra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y tiende cortina de humo, para evadir escándalo de presunto financiamiento ilícito a su primera campaña electoral en el 2006.

¡Viva México! ¡Viva!

EN EL CHACALEO

Aunque antier, el coordinador del grupo mayor en San Lázaro, Moisés Ignacio Mier Velazco, perfiló que, hoy, Junta de Coordinación Política, trazaré la ruta de las 20 reformas que presentó el Ejecutivo Federal, hasta anoche, no se aseguraba la hora para la reunión semanal del órgano de gobierno, en periodo ordinario de sesiones; en receso legislativo, sus integrantes, se llegan a reunir una vez al mes... Seguramente, el presidente en JCP, diputado Jorge Romero Herrera, PAN, convoca para hoy, por la mañana, a sus homólogos de Morena-PRI-PRD-MC-PT-Verde... Una falta de respeto, a la nación, a los mexicanos, incluso a su investidura, el que Andrés Manuel López Obrador, no asistiera al 107 aniversario de nuestro Código Supremo, cuando él, juró protesta como Presidente de la República, cual establece Ley de leyes. Aberrante, que el mandatario, de facto, quiera promulgar su “constitución”, alterna al legado del Constituyente de 1917... ¡Híjole! ¡Caramba!... ¡Ah!, creemos que, de un momento a otro, el Ejecutivo, enviará a Cámara de Diputados, proyecto de ley, ¡un decretazo, pues!, para extinguir al PT-Verde, partidos “gansito” que, este año, se llevarán como 2 mil mdp aproximadamente, por concepto de prerrogativas públicas que otorga el INE... Esos recursos sirven para patrullas, armas y equipo, uniformes, para las policías municipales de los municipios en pobreza, donde permea violencia y delincuencia... Desde la sede nacional del PAN, su dirigente, posiciona un sí, a las jubilaciones, pero que el gobierno empiece inmediatamente con todos los trabajadores bajo el régimen del ISSSTE... Puyante, Marko Antonio Cortés, observa: “el



Presidente, se echó para atrás en eliminar el fuero para el titular del Ejecutivo, ahora, ¿quién va a responder por los 170 mil homicidios, las y los desaparecidos, los feminicidios ola mala gestión del Covid?" ... ¡Zas!... Institucional, el senador Ricardo Monreal Ávila, cuando, en redes sociales, publica que tiene confianza en lograr votos para aprobar iniciativas que propuso el titular del Ejecutivo Federal, toda vez que se trata de reformas de "gran calado", que son indispensables para la vida pública del país... Avisa que, en ese asunto, tratará de "tejer fino", dialogar, platicar y buscar alternativas para alcanzar las votaciones, con los otros grupos parlamentarios. "Va a ser un trabajo arduo, un trabajo pesado, un trabajo que se va a llevar algunas semanas", considera... La diputada federal del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, acompañó a virtual candidata presidencial de la coalición opositora, Xóchitl Gálvez, en su reciente gira de trabajo que realizó por Nueva York y Washington D. C... Ella, coordina los asuntos migratorios, en el staff xochitlista... Senadora del MC, Laura Iraís Ballesteros Mancilla, urge crear ambiciosa agenda climática en el país, y crear un bloque legislativo nacional, de todas las fuerzas políticas, que promuevan reformas en esta materia, ante necesidad de unir las voces, despartidizar el cuidado al medio ambiente e impulsar un "acuerdo verde". ¡Ojalá!... Desde la ciudad de Oaxaca, Universidad Regional del Sureste y la Red Osmo de Investigación Clínica, anunciaron el lanzamiento del primer Diplomado en esta materia, en el sureste de la nación. El programa, se dirige a personal médico, químicos y egresados en el área de la salud; se llevará a cabo de febrero a julio de este año. El doctor Víctor Bohórquez, CEO de la Red Osmo, resaltó importancia de contar con especialistas capacitados en investigación clínica. Profesionalizar este campo, destaca, es fundamental para desarrollar nuevos medicamentos y dispositivos médicos innovadores... ¡Enhorabuena!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](#)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)...